



Pièces	5 Pièces
Superficie	108 m²
Référence	15374
Prix	345 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

En plein coeur de la cité historique de Vence, dans une impasse au calme, belle maison de village de 108 m² édifié sur 5 niveaux. Elle comprend deux logements dont un appartement en duplex au rez-de-chaussé d'une superficie de 44.5 m² et une habitation principale de 63.85 m² en triplex. Le 1er appartement se compose d'une pièce de vie avec cuisine ouverte, d'une chambre et d'une salle de bains avec douche, baignoire et toilettes. Le logement principal bénéficie quant à lui, d'une entrée, d'un séjour, d'une cuisine ouverte aménagée, de deux chambres avec placards et d'une salle de bains avec ...

In the heart of the historic city of Vence, in a quiet cul-de-sac, beautiful village house of 108 m² built on 5 levels. It includes two accommodations including a duplex apartment on the ground floor with an area of 44.5 m² and a main house of 63.85 m² in triplex. The 1st apartment consists of a living room with open kitchen, a bedroom and a bathroom with shower, bathtub and toilet. The main accommodation has an entrance, a living room, an open fitted kitchen, two bedrooms with cupboards and a bathroom with shower, bathtub and toilet. Both homes are easily modular and offer multiple ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

